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С восьмой сессии городского Совета

УЛУЧШАТЬ УСЛОВИЯ ТРУДА
И БЫТА СТРОИТЕЛЕЙ

Из доклада Е. Д, Новикова
.-^Заместитель управляющего тре-

стом № 31 Е. Д. Новиков говорил

в своем докладе о больших зада-

чах строителей в третьем году пя-

тилетки, называл цифры, показы-

1ающие, что объем работ, выпол-

няемых сейчас сланцевскими стро-

ителями, возрос по сравнению с

прошлым годом на 15,5 процента.

Им предстоит ввести в строй
шахту «Объединенная», 39 тысяч

квадратных метров жилья, или

вдвое больше, чем в прошлом го-

ду. 
За пять месяцев нынешнего го- 

да объем сделанных работ по

сравнению с тем же периодом про-

шлого года хотя и возрос на 8,2
процента, но план выполнен лишь

на 94 процента.

Докладчик, а также председа-

тель постоянной комиссии город-

ского Совета по строительству де-

путат Л. Н. Немчинова, выступив-

шая с содокладом, отметив неко-

торые достижения в улучшении

условий труда и быта, сосредото-

чили свое внимание на недостат-

» ках. 

сложных условиях разбросан-
аости строительных площадок тре-

стом № 31 проделана некоторая

работа по улучшению условий тру-

да и быта строителей. Несколько
повысился уровень мех-анизации

строительства, улучшилась подго-

товка рабочего места, разработа-
г ны и выполняются мероприятия по 

технике безопаоности, построено

общежитие на 632 места со всеми

коммунальными удобствами, стро-

ятся жилой дом и детский сад-яс-

ли, расширен пионерский лагерь

«Космос».
Все дети строителей имеют воз-

можность получить путевки в ла-

герь. За организацию летнего от-

дыха детей и воспитательную ра-

боту в детских дошкольных учреж-

дениях обком профсоюза дважды

отмечал положительную работу
треста.

В основном все строительные ор-

ганизации имеют планы культур-

но-массовой работы в условиях

ч пятидневной рабочец недели. Севе- 
СМУ треста «Коксо-

химмонтаж» приобрело катер, 13
лодок, палатки, начато строитель-

ство пяти дачных домиков общей
площадью 188 квадратных метров.

Проведен смотр народного худо-

жественного творчества, что спо-

собствовало оживлению деятель-

ности и росту коллективов худо-

жественной самодеятельности.
Но в деле улучшения условий

труда и быта строителей не изжи-

ты еще серьезные недостатки. Ни-
зок уоовень малой механизации,

особенно на погрузочно-разгрузоч-

ных работах. Неудовлетворитель-
но ведется подготовка объектов к

работе в зимних условиях (остек-
ление и отепление помещений),
что приводит к простудным забо-
леваниям рабочих.

В 1967 году не проведен перио-

дический медосмотр работников
строительства. В бытовых поме-

щениях некоторых строительных

площадок нет душевых и умы-

вальников с горячей водой. В не-

которых бригадах СУОР-259 нет

четкого разделения бытовых поме-

щений. В комнатах приема пищи

и отдыха установлены вешалки

для   спецодежды.

При ведении строительных ра-

бот на отдельных объектах защит-

ные козырьки нарушены, с лесов

не убирается строительный мусор.

Стремянки не отвечают требовани-
ям правил техники безопасности,
монтажные проемы не ограждают-

ся. Территории строительства

шахты «Объединенная» и «Севзап-
электромонтаж» загромождены

оборудованием и строительными

конструкциями, нет должного ко-

личества предупредительных пла-

катов и инструкций по технике бе-
зопасности. Рабочие не полностью

обеспечены защитными средствами.

Поэтому травматизм за пять ме-

сяцев текущего года несколько

возрос против соответствующего
периода прошлого года. Не орга-

низована стирка спецодежды.

Рабочих на строительные объек-
ты района в основном подвозят в

плохо приспособленных грузовых

автомашинах. Докладчик просит

выделить для этой цели автобусы
и решить вопрос оплаты рабочим
за время, которое они находятся в

пути «а работу и обратно. На это

тратится в ряде случаев до 30 ча-

сов.

Все еще много строителей остро

нуждается в жилой площади. На
учете на получение и улучшение

жилищных условий состоят 446
семей, из них живут в бараках
83 семьи, в общежитиях — 37 и на

частных квартирах — 26.
С переходом строителей на пя-

тидневную рабочую неделю адми-

нистрация и профсоюзные органи-

зации не проявляют достаточной
настойчивости по улучшению

культурного обслуживания и ор-

ганизации коллективного отдыха

трудящихся всех строительно-мон-

тажных управлений и субподряд-
ных организаций. Намеченные ме-

роприятия по активизации куль-

турно-массовой работы выполня-

ются лишь частично. Красные
уголки при строительных управле-
ниях №№ 6 и 259 крайне запуще-

ны, не оборудованы культинвента-

рем и не оформлены наглядной
агитацией.

В большинстве красных уголков
нет газет, журналов, тематических
стендов по новой технике и до-

стижениям народного хозяйства.
Лекции и доклады читаются ред-

ко и при небольшом составе слу-

шателей.
Клуб строителей не полностью

укомплектован         специалистами-

культработниками. Формы массо-

вой пропаганды знаний через на-

родные университеты и кинолекто-

рии  используются недостаточно.

Массовые выезды на отдых в

.выходные дни при новом режиме
работы практикуются слабо. Базы
отдыха до настоящего времени не
созданы.

Не ведется по-настоящему борь-
ба с отсевом строителей из школ

рабочей молодежи.

Велика текучесть кадров. Так,
за пять месяцев нынешнего года
было уволено 315 человек, приня-

то вновь 228. За тот же период
строительными рабочими соверше-

но 205 прогулов с потерей 781 че-
ловеко-дня. 163 человека привле-
чены к ответственности за наруше-

ние общественного порядка в го-

роде.
— К подготовке вопроса на сес-

сию, — ■ говорит содокладчик, —

было привлечено много депутатов

ке только нашей, но и всех других

постоянных комиссий городского

Совета. Поступило много предло-
жений и критических замечаний.
Руководители строительных орга-

низаций и предприятий должны

обобщить и учесть их в практиче-

ской работе.
Особое внимание надо обратить

на создание условий для повыше-

ния производительности труда. За
пять месяцев нынешнего года за-
дание по этому основному показа-

телю выполнено по тресту только

на 90 процентов. Потери времени
составляют многие сотни челове-

ко-дней.    '
Отрицательно влияет на выпол-

нение заданий по производитель-

ности труда низкое качество про-
дукции, особенно столярных изде-
лий, выпускаемых комбинатом
«Стройдеталь».

Депутат Л. Н. Немчинова обра-
щает внимание также на серьезное

отставание строительства инже-

нерных сетей.

(Окончание на 3-й  стр.)

ЧЕЛОВЕК ТРУДОМ СЛАВЕН

Пастух Павел Беряев
Случилось так, что Павлу

Александровичу Беряеву при-

шлось покинуть Пензенскую
область и 'переехать в Сланцы.
От знакомых он наслышался
много хорошего о городе. Но
Беряева неудержимо влекло в

деревню. Он и вырос в ней.

Однажды ему стало извест-

но, что совхоз «Родина» наби-
рает рабочих. И вот Па-
вел Александрович в кабинете
директора Д. В. Борисова.
Опытный руководитель сразу

угадал в посетителе делового,

трудолюбивого человека.

—  В полеводство, как вы на

это смотрите?
' •    — Понимаете, я люблю жи-

вотных.

—   Значит, на ферму хотите.

Но ведь дояркой вас не поста-

вишь, — усмехнулся директор

и испытующе посмотрел на

Павла Александровича.
—  Не дояркой, а дояром, —

поправил   посетитель.

Дояром, однако, Павел Алек-
сандрович не стал. Для начала

назначили его пасти Телят.
Любовь к. животным у Беряева
проявилась сразу же. Телята
быстро стали прибавлять в ве-

се. О пастухе заговорили как о

хорошем  мастере  своего дела.

В следующее лето Павлу
Александровичу доверили па-

сти коров. Это посложнее. Те-
перь от него зависела судьба
выполнения обязательств по

производству молока не только

по ферме, но и в целом по

совхозу.

Дело усложнялось тем, что

хозяйство не имело культур-

ных пастбищ. Но  Павел Алек-

сандрович находил выход из

положения. Он тщательно изу-

чил выгулы, состояние трав на

них и, умело используя выпас-

ные угодья, изо дня в день по-

вышал продуктивность скота.

Зоотехники и ветеринарные ра-

ботники были постоянными его

советчиками и учителями. Па-
стух черпал знания из зоотех-

нической литературы. Посте-
пенно росла уверенность в том,

что можно достигать высоких

надоев.

В прошлом году Павел
Александрович принял обяза-
тельство получить за летний
пастбищный период по 1.900
килограммов молока от каж-

дой коровы своего гурта, а по-
лучил   свыше  2.000.

На районном съезде живот-

новодов грудь пастуха украси-

ла красная лента, а нынче к
этой награде прибавилось еще

и почетное звание «Лучший
скотник-пастух  района».

Он заслужил его трудом,

умением. Пока еще рано гово-

рить о результатах нынешнего

пастбищного периода. Знойные
дни не только препятствуют

росту трав, но и затрудняют

пастьбу Животных. Но и в

этих условиях Павел Александ-
рович добивается высокой про-

дуктивности скота. Каждая ко-

рова его гурта дает в среднем

по 14 килограммов молока за

сутки, а в отдельные дни и по

пуду.
Пастух .щедро делится опы-

том с другими. Например,
сейчас он обучает искусству
пастьбы скота своего напарни-
ка Станислава Анатольевича
Петроускаса.

С   НА Г Р А Д О И1
Радостная весть пришла в Сланцевский лесхоз. Областной

комитет профсоюза рабочих лесной, бумажной и деревообде-
лывающей промышленности и Управление лесного хозяйства
Ленинградской области по итогам социалистического соревно-

вания признали победителем бригаду, которой руководит Н. Д.
Персидский. Производительность труда в бригаде составила 129
процентов.

Приказом министра лесного хозяйства РСФСР руководи-

тель бригады Николай Дорофеевич Персидский награжден

именными часами, а коллективу бригады присуждена денеж-

ная премия.
В. ЛЮЧЕВСКИЙ,

наш общественный корр.
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Маляр Тульской автобазы № 2 Олег Синельщиков Тна'
снимке) сконструировал и изготовил четырехместный микро-
литражный автомобиль.

В машине использован мотор М-63-М от мотоцикла «Ир-
бит». Автомобиль развивает скорость до 75 километров в час,

обладает хорошей устойчивостью  и  маневренностью.

Фото П. Маслова.                                 Фотохроника ТАСС

ГОЛУБЫЕ
ДОРОГИ

Вот и наступила пора лет-

него отдыха трудящихся, эк-

скурсий, прогулок и туристи-

ческих походов с ночевкой у

костра.

Кто не встречал утро в лесу

или на берегу озера, реки, тот

не пережил настоящей радости

общения с природой. А пе-

ние соловья? Такое, поверьте,

волнует сильно и долго не за-

бывается.
В этом сезоне у сланцевчан

есть все возможности для орга-

низации интересного отдыха.

За два выходных дня можно

побывать в самых различных

уголках, нашей области, совер-

шить путешествие в Эстонию.
Всегда доставляет огромное

удовольствие рыбная ловля.   А

как приятно     варить   настоя-

щую, пахнущую дымом уху!
В этом навигационном сезо-

не первыми начали экскурсии

по реке учащиеся     четвертой

(Окончание   на   4-й   стр.)



ШТУРМУЕТ ЮНОСТЬ ПЕРВУЮ ВЫСОТУ
школьный
комсомол
ПОМОГАЕТ
СТРОИТЕЛЯМ

Обьиное июньское утро. Над
Сланцами — голубой купол. По
«ему медленно поднимается золо-
той шар солнца. Многим старше-

классникам наших городских школ

запомнится надолго этот голубой
день.

Солнце и мечта! Эти слова уме-
стно поставить рядом. Чаще, силь-
нее бьется сердце, если в нем рож-

дается солнце грядущих сверше-

ний. Кто из молодежи не мечтает
о подвиге в жизни? И юность вос-

питывает в себе качества, необхо-
димые каждому человеку: волю к

победе, настойчивость, умение пре-

одолевать трудности.

В тот день многолюдно было у
здания горкома ВЛКСМ. Сюда
пришла комсомолия школ. Внима-
тельно    слушали старшеклассники

выступления секретаря горкома

ВЛКСМ В. И. Топорова, заслу-

женного строителя РСФСР Д. И.
Рябкова, секретаря партбюро об-
щестроительного треста № 31
В. М. Мазурова, второго секрета-

ря горкома КПСС Н. С. Дятчен-
кова.

Выступавшие говорили о боль-
шом строительстве в Сланцах, о

том, что на строительных площад-

ках не хватает рабочих рук, что
там ждут помощи.

С ответным словом выступает

Вера Матросова. Уверенно звучит

голос комсомолки. Вера, выражая

мысли и чувства присутствующих,

горячо заверяет в том, что стар-

шеклассники придут на стройки,
будут работать так, чтобы их тру-

дом остались довольны.

■Зачитывается обращение комсо-

мольцев-школьников, объединен-
ных в строительные отряды, ко

всем комсомольцам, учащимся

средних школ. В нем говорится:

«Мы, комсомольцы, учащиеся

средних школ Сланцевского рай-
она, обращаемся к вам, наши

сверстники,   с призывом:  «Трудо-

дело    школьноговой семестр

комсомола».

Грандиозное строительство раз-

вернулось по всей нашей стране.

Оно требует все новых и новых

усилий нашего советского народа,

требует рабочих рук. Каждый
год сдаются новые заводы и

фабрики, детские сады и школы,

стадионы и пионерские лагеря,

вводятся в строй тысячи жилых

домов. На наших глазах строится
счастье нашего народа. И мы не

можем оставаться в стороне и бе-
зучастно смотреть на созидание

всего нового нашими старшими

братьями и сестрами, нашими от-

цами и матерями. И мы решили —

каждый год один месяц летних ка-

никул работать на стройках наше-

го города, своим посильным тру-

дом помочь строителям.

Мы живем в замечательное вре-

мя. В этом году вся наша страна

будет праздновать 50-летие Всесо-
юзного Ленинского Коммунистиче-
ского Союза Молодежи, и мы пер-

вый наш трудовой семестр —

25.000 человеко-часов — посвяща-

ем славному- юбилею нашего сою-

за. Мы готовы   выполнить  любое
задание нашей  Коммунистической
партии, нашего Ленинского комсо-

мола.

Каждый,  кто  молод  —

Встань с нами вместе —      ^
В наши ряды, друзья».

Митинг запомнится надолго.

Под звуки оркестра строительные

отряды двинулись к местам, где
завтра развернется борьба . за

претворение в жизнь задуманного.

Быстро проходят дни. Много но-

вого узнали, ■ перечувствовали

старшеклассники, работая на стро-

ительных площадках. Многие из

них с честью несут рабочую вах-

ту, готовят свой трудовой подарок

славному юбилею Ленинского
комсомола. Среди начинающих

строителей уже определились пе-

редовики. Среди учащихся пер-

вой школы стремится к успеху

бригада Лены Терентьевой. В кол-

лективе каждый горит желанием

сделать больше, добиться хорошей
оценки  выполненных работ.

С немалыми трудностями приш-

лось столкнуться бригаде А. Дмит-
риевой из второй школы. Но ком-

сомольцы полны оптимизма, они

уверенно смотрят в свой завтраш-

ний день, решительно критикуют

виновных в непродуманной орга-
низации труда.

Молодежь проверяет свой ха-

рактер, закаляет его в рабочих
буднях. Не страшна июньская жа-

ра, не боятся девушки и юноши

усталости. За любое дело комсо-

мольцы берутся охотно, старают-
ся быстрее довести его до конца.

В траншеях, в квартирах уже под-

веденных под крышу домов, на

объектах объединенной шахты —

всюду можно видеть сейчас комсо-

мольцев из школ. Вместе с кадро-

выми строителями они настойчиво
выплощают в жизнь то, что еще

недавно наносилось на чертежных

досках конструкторами, стараются

своим посильным трудом доста-

вить больше радости людям. Солн-
цем сердец, умением рук своих

штурмует юность первую в жизни

высоту.

В. ПАПУШИН.

щ

ЕСТЬ У НАС МЕЧТА
Стройка! Это слово не может

не волновать. Пройдет время, и в

третьем микрорайоне Сланцев
поднимутся новые красавцы дома,

многие сланцевчане отпразднуют

Новоселье. Строить — значит

Приносить людям радость. С таки-

ми мыслями пришел наш класс

иа строительный участок. За дело

каждый взялся горячо, с комсо-

мольским огоньком.

Работу давали нам разную.

Приходилось мыть полы в кварти-

рах, убирать мусор, подметать в

подъездах, таскать с места на ме-

сто доски. С тем, что разная работа
у нас, мы мирились. У нас ведь

нет строительной специальности.

Плохо другое. Поработаешь
день и не знаешь: выполнила ты

норму или нет. Руководители
седьмого строительного управле-

ния не сообщают нам и о том,

сколько мы заработали за смену,

за рабочую неделю. Не знаем мы

ни наряда, ни расценок.

Только после того, как прошло

много дней, нам сообщили сумму

заработка. В день каждый зарабо-
тал меньше рубля. За одну рабо-
чую смену начислили по 20 копе-

ек. Думается, что к нам отнес-

лись равнодушно. Не видим на

стройке работников горкома ком-

сомола. Только раз мимоходом за-

глянул к нам секретарь В. Топо-
ров.

А ведь мы нуждаемся хотя бы
в моральной поддержке. Особенно
тяжело приходилось нам в первые

дни. Придешь домой — ив кро-

вать. До утра не поднимешься. Но
потом немножко привыкли.

Есть у нашего класса мечта.

Это — путешествие на юг стра-

ны. У нас поднялось настроение,

когда мы получили телеграмму, в

которой нас приглашали порабо-
тать на консервном комбинате не-

далеко от Одессы. А сейчас зара-

батываем деньги на поездку.

Работать рядом со строителями,

несмотря на всевозможные неуря-

дицы, интересно. Наша помощь

ускорит сдачу жилья в эксплуа-

тацию. Делать полезное людям —

это, по-моему, и есть то главное,

к чему каждый из нас стремится

в жизни.

Таня   ГЕРАСИМОВА.
Вторая школа.

БУДЕТ О ЧЕМ ВСПОМНИТЬ
Нынче мы, девятиклассники,

встречали лето несколько необыч-
но. Нас ждали на стройке. Толь-
ко подумать: впереди 24 рабочих
дня! И как тут "не волноваться.

А волнения начались в конце

учебного года. В нашем девятом

«Б» тогда разгорелся спор: где

работать? Двенадцать решили

пойти на стройку.
Когда учились в младших клас-

сах, то приходилось работать на

совхозных полях, на прополке

овощей. Правда, лопату тоже не

однажды пришлось держать в ру-

ках. И все же трудно нам приш-

лось на стройке, особенно в пер-

вые дни. Домой приходили уста-

лые, потные. Нелегко работать под

жгучими лучами солнца. Уже пос-

2 стр.     25 июня 1968 года

ле первых дней работы на строй-
ке лица у всех посмуглели от за-

гара. И все же мы не унывали,

старались быть выше трудностей.
Стали привыкать и к большим
рукавицам и тяжелой лопате. Ка-
ждый из нас понимает, что в жиз-

ни и впредь придется сталкивать-

ся с трудностями.. Значит, надо

уже сейчас учиться преодолевать

их.

Запомнятся нам и встречи с

хорошими людьми. Здесь на

стройке мы встретились с брига-

диром тов. Аркадьевым, который

интересно рассказал о своей рабо-

те.

Пройдет время, и третий микро-

район будет заселен. Нам, участ-

никам стройки, приятно будет

пройти мимо, подумать о том, что

в строительство этих домов вло-

жен и наш комсомольский труд.

Таня АРТЮШИНА.
Первая школа.

Наш город сегодвя. Вид на улицу М. Горького.
Фото Ю. Власова.
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Дружный, работящий народ

подобрался в нашей строи-

тельной бригаде. Работы не

боимся. В первые дни наводи-

ли порядок в домах, которые

готовятся к сдаче: мыли полы,

выносили мусор, убирали по-

мещение будущего магазина.

Работали с огоньком. Нытиков
у нас не обнаружилось. Очень
хорошо работают Надя Дмит-
риева, Таня Чушкина, Таня Ге-
расимова да  и все остальные.

Настроение у всех боевое,
комсомольское. Хочется внесги

свой вклад в пятилетку, по-

настоящему помочь коллекти-
ву строителей.

Скажу и о том, что мешает

нам, учащимся, работать луч-

ше, производительнее. Не нра-

вится нам организация нашего

труда. Еще ни разу не присту-

пили к работе в восемь утра.

А ведь и мы горячо заинтере-

сованы в том, чтобы беречь
рабочую минуту. Мы не хотим

отставать от кадровых      рабо-

чих.  Пусть они посмотрят, как

может  работать комсомол.

К сожалению, руководители

седьмого строительного управ-

ления, а также строительного

управления отделочных работ из

рук вон плохо организуют
наш труд. Порой получаем

сменное задание в 9 — 10, а то

и в И часов дня. Такой поря-

док нас не устраивает. В
бригаде нас двенадцать. За
шесть дней мы заработали
всего 78 рублей. А ведь нашу

бригаду среди строительных

бригад второй школы считают

лучшей.

Хочется верить, что нами за-

интересуются работники Слан-
цевского горкома комсомола,

что они все-таки навестят нас

на стройке, спросят про наши

дела.

А. ДМИТРИЕВА,
бригадир строительной

бригады  второй   школы.
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ЗАДАНИЯ ВЫПОЛНИМ
В нашей бригаде двенадцать

дружных, сплоченных. Работаем
на стройке в третьем микрорайо-
не. Наш строительный стаж с 3
июня. За это время уже кое-что

сделали.

Наше первое задание — про-

кладка  кабеля.    С этой трудной

задачей мы справились: проложи-

ли более километра кабеля. А
сейчас готовим траншеи для про-

кладки труб. Работаем шесть ча-

сов в день: с восьми до двух. В
бригаде нет отстающих. Настрое-
ние у всех боевое, комсомольское.

Наташа Шедько, Света Киселева,

NЗнакомство
состоялось

В девятых классах нашей шко- '|
лы еще в начале мая шел разго-

вор о предстоящей работе в дни

летних каникул. Каждый выбирал
себе дело' по душе. Одни решили

пойти на совхозные поля, для дру-

гих показалось заманчивым пора-

ботать На стройке. Из нашего

класса почти все записались' в

строительную бригаду, потому что 

стройка — это для нас «овое, ин- 

тересное, необычное, словом, свя-

занное с романтикой. Еще на бю-
ро в горкоме комсомола, когда

нашей школе предлагали создать

строительные отряды, В. Топоров
говорил: «Строительные отряды —

это же здорово! У каждого отря-

да своя гордость, своя доблесть,
свои песни».

Когда мы шли на стройку в

первый раз, не было у нас полно-

го представления о том, что мы

там будем делать. Но вот знаком- ч

ство со стройкой состоялось. Ка-/
ково же наше первое впечатление?!
Не стану скрывать — пришлось

трудно. Тем более, что бригада у

нас почти девичья: одиннадцать

девочек и один мальчик. Да и по-

года сейчас в июне жаркая. Прав-
да, с лопатой приходилось рабо-
тать и раньше на воскресниках, в ш

садах и огородах. Но все равно Щ
каждому пришлось нелегко. Толь-
ко каждый нашел в себе силы

справиться с усталостью. Почти
все члены нашей бригады — ком-

сомольцы. Трудимся неплохо. Я
очень люблю работать со своими

одноклассниками. Все они народ

жизнерадостный. Часто можно ус-

лышать дружный смех, песню. Лю-
бим и помечтать. Метко сказано:

«Мечта окрыляет человека». На
заработанные деньги хотим по-

ехать на юг.

А сейчас главное для нас —

стройка. Не скрою, приятно ви-

деть, как растет наш город. Радо-
стно сознавать свою причастность

к большой стройке, чувствовать

себя созидателем.

Светлана  КИСЕЛЕВА.
Первая школа.

Оля Намочилина, Галя Шмелева,
Таня Вельбовец, Света Дмитриева
не боятся трудностей. Под стать

им работают Наташа Трушакова,
Наташа Полилова, Лариса Бори-
сенкова, Люда Макарова, Юра Си-
ленок.

Закончим работу на стройке и

все вместе проведем остальное

время каникул. Решено всей
бригадой поехать в совхоз, что не-

далеко от Краснодара.
Лена ТЕРЕНТЬЕВА,

бригадир строительной бригады

первой школы, ц



С восьмой сессии городского Совета

УЛУЧШАТЬ УСЛОВИЯ ТРУДА
И БЫТА СТРОИТЕЛЕЙ

Из выступлений в   прениях

(Окончание.    Начало на 1-й стр.)

. Депутат Ленинградского област-
ного Совета, бригадир маляров
СУОР-259 Л. П. Карпова говорит

^ о том, что в условиях разбросан-
Р» ности строительных площадок и

большого числа строительных объ-
еасгав от руководителей требуетг-
оя о1пе|р.атннш>сть, травииыная рас-
Станювиа и повседневная забота
о(б улугашении условий ^руда стро-

итешей.
Коллективы строителей стремят-

ся выполнить принятые обязатель-
I ства, но это не всегда удается: нет

р, четкости в снабжении материала-

ми, плохо организован контроль

за качеством работ, что приводит

к убыткам. Только по СУОР-259
они за пять месяцев нынешнего

года ооставили потш шесть тыюяч

рублей.

Депутат В. С. Громов обращает
внимание  руководителей   хозяйст-

Г венных и общественных орга-

низаций   строителей   на   то,   что

I "^вдну Шестую всех правонару-

шений совершают работники их

предприятий. Это — свидетель-

ство   слабой   постановки    воспи-

к   тательной работы среди строителей
* и плохой оргайизации их отдыха.

Преступления и правонарушения
совершаются в пьяном виде, в сво-

бодное от работы время. Больше
половины из кт. юовершено в

семьях, в быту.

— У строителей хорошие обще-
жития, — говорит В. С. Громов,
— но руководители предприятий
не бывают в них, не беседуют с

рабочими, не организуют досуг. В
нынешнем году в общежитиях
прочитано только три лекции. Око-
ло одного из общежитий — пу-

стырь. Почему бы не оборудовать
там спортивную площадку? Стро-

ителям надо создать в городе хо-

тя бы одну детскую комнату мили-

ции па общественных началах. Ру-
ководители строительных пред-

приятий не принимают мер по на-

шим письмам о нарушениях их

рабочими общественного порядка

и даже не отвечают на них. Так,
на 19 писем, направленных в СУ-7,
получен всего один ответ.

Председатель постоянной комис-

сии городского Совета по торгов-

ле и общественному питанию де-

путат С. Г. Гусляров говорит о не-

достатках в организации питания

строителей. Столовые и буфеты
удалены от строительных площа-

док. На объединенной шахте тру-

дятся 350 человек, в третьем мик-

рорайоне — 200. Много их и на

слюдяной фабрике. Здесь необхо-
димо открыть буфеты, в которых

рабочие могли бы получить горя-

чую пищу, купить бутылку молока

или кефира. А они едят всухомят-

ку принесенные из дому завтраки.

—   Мы проверили, — говорит

тов. Гусляров, — как питаются

рабочие трех бригад на строитель-

стве объединенной шахты. Оказа-
лось, что из 45 человек только 8
имеют возможность сходить в сто-

ловую второй шахты. Но в этой
сгголовой, как впрочем и в дру-

гих, : редко бывает молоко, смета-

на, кефир, творог. Почти нет блюд
из рыбы, овощей и ранней зелени.

В третьем микрорайоне помеще-

ние под буфет есть. Надо его толь-

ко оборудовать.
—   Пятидневная рабочая неде-

ля, — говорит депутат Л. Ф. Фи-
ногенов, — не внесла существен-

ных улучшений в культурно-мас-

совую работу среди строителей.
Только смотр художественной са-

модеятельности был проведен хо-

рошо. Но 168 его участников не

пополнили    актив клуба строите-

УНИКНЛЬНЯЯ ОПЕРАЦИЯ

! В Горьковском научно-исследо-

вательском институте ортопедии

и ггравматологии вылечили ше-

стилетнюю Таню Щ., получившую

смертельные южоги.

Девочку доставили сюда из го-

рода Инта (Коми АССР) в крайне
тяжелом состоянии: у нее было
обожжено свыше 40 процентов

поверхности тела. Таня стала

жертвой несчастного случая: се

одежда загорелась от электриче-

ской плитки.

Молодой хирург/С. П. Пахомоз,
взявшийся за лечение     девочки.

применил тактику активного на-

ступления на болезнь. Он сде-

лал Тане Щ. последовательно

семь операций, пересадив на ра-

ны 2.300 квадратных сантимет-

ров кожи необожженных частей
ее тела.

Кожный покров больной был
полностью восстановлен за полто-

ра месяца.

Для пересадки кожи хирург ис-

пользовал электродерматом, скон-

струированный профессором ин-

ститута М. В. Колокольцевым.
Этоя 1 прибор позволяет брать
крупные трансплантаты толщиной
0,1 миллиметра с лолной уверен-

ностью, что раны после взятия

кожи быстро заживут.

Специальные перевязки, пере-

ливание крови, гимнастика по-

могли избежать опасных после-

операционных осложнений. На
107 день Таня 1Ц. была в хоро-

шем состоянии выписана из

больницы.

НА СНИМКЕ: Таня после вы-

здоровления.

Фото И.  Соборовера.
Фотохроника ТАСС

лей. Постоянная комиссия горсо-
вета по культурно-массовой рабо-
те, ознакомившись с его деятель-

ностью и работой красных угол-
ков, вскрыла много недостатков.

Клуб в основном работает с деть-

ми и подростками, которые живут
в Третьем' поселке. В красном

уголке СУ-6 много поломанных
стульев и столов. Газет в нем нет.
Красный уголок строительного уп-

равления отделочных работ к тому
же содержится в антисанитарном

состоянии. Нет в нем наглядной
агитации, не проводятся лекции и

беседы.
В женском общежитии «Чайка»

досуг не организован. Там есть те-

левизор, проигрыватель, но ни

одной пластинки нет.

Депутат Б. Н. Чулков поднял

вопрос о распределении жилой
площади среди строителей, повы-
шении качества работ и охраны
объектов в ночное время. Он го-
ворил, что дома, строящиеся для
железнодорожников и цементни-

ков, а также адаиие техникума за-
консервировали, оставив на пло-
щадках строительные материалы.

— Строителями всегда что-ни-

будь недоделано, — говорит глав-
ный врач санэпидстанции Л. Д.
Николаева. — Но особенно не ве-
зет бытовым помещениям. О них
всегда забывают. Отсйда и
серьезные недостатки в бытовом
обслуживании рабочих. Профсоюз-
ные организации должны держать

этот вопрос под постоянным кон-

тролем.

Из-за отсутствия нормальных ус-

ловий труда и быта многие строи-

тели болеют, а предприятия несут \

кз-зй этого большие потери.

Оратор признает, что медицин-
ские работники недостаточно помо-

гали сгпрштешям, и (говорит ю тех
мероприятиях, которые намечены

в ходе подготовки к сессии.

Чемпионка и рекордсменка России     по плаванию  Ирина.
Павлова в  детской спортивной школе города Волжского рас-

сказывает юным пловцам о своих выступлениях и победах на

голубых дорожках.

Талантливая и трудолюбивая спортсменка, Ирина скоро

примет участие в соревнованиях на Всемирном фестивале мо-'
лодежи и   студентов  в   Софии.

Фото Н. Суровцева.                            Фотохроника ТАСС

овхозного и государственного ле-

са. Свидетели пожара (два пасту-

ха) с интересом наблюдали, как

прибывшая на пожар лесная ох-

рана, а также учащиеся третьей
и одиннадцатой школ останавли-

вали огонь и окапывали место по-

жара.

В районе деревень Загривье и

Степановщйна безответственные
люди подожгли прошлогодний
стог сена и «организовали» сжига-

ние старой соломы. Если в послед-

нем случае загорание непосредст-

венно не угрожало зеленым наса-

ждениям, сам факт появления

столба дыма в момент высокой
пожарной опасности нанес ущерб
лесному хозяйству: рабочие были
сняты с основных работ, две ав-

томашины совершили дальние рей-
сы.

15 июня наблюдатель с пожар-

ной мачты в Вьюкатюном лешиче-

стое обнаружил дым в районе
кварталов 89 —90. Для установле-

ния места и   ликвидации пожара

ло всей общественности района.
Как бы ни был велик объем про-

филактических противопожарных
.мероприятий, проводимых лесхо-

зом, все население должно участ-
вювать в охране веленото друга.

К началу пожароопасного сезо-

на Сланцевский лесхоз подгото-

вился неплохо: приведены в со-

стояние готовности средства пожа-

ротушения и автотранспорт, устк-
новлены маршруты патрулирова-

ния лесной охраны, постоянные де-

журства на пожарно-наблюдатель-
ных мачтах ив конторах. В насе-

ленных пунктах проводится массо-

во-разъяснительная работа, разве-

шиваются художественные панно
и аншлаги противопожарного со-

держания.

Мы обращаемся к гражданам,

стремящимся в выходные дни
отдохнуть на чудесном берегу
Нарвского водохранилища:

— Граждане, не пренебрегайте
случаем сделать передышку на

берегу реки Малая Черемуха!
Здесь лесник Загривского лесниче-

В ЛЕСУ
шо.

ввдохнешь

грудью   и

ХОРО-
Здесь

полной
ПОД'И-

'вяшцоя .скромной
непритявательно й
ираооте наших северных ле-
сов. Только взойдя на песчаную

возвышенность, на которой раски-

нулся сосновый бор, почувствуешь

тревогу: уж очень сухо в бору.
Иногда в запахи леса вторгается
поюторонний опасный запак дыма,

и все становится ясным: опять

кто-то бросил непотушенный оку-
рок или оставил незалитый костер.

Это уже тревога! С пожарных на-

блюдательных вышек из Выскат-
ского и Загривского лесничеств

летят в контору лесхоза сигналы

о бедствии, засекаются ориентиры

замеченного дыма, пожарная ма-
шина увозит лесную охрану и ра-

бочих на место пожара.

В течение июня работники Слан-
цевского лесхоза обнаружили и
погасили семь загораний на общей
площади 6 гектаров.

Анализ причин возникновения

лесных пожаров свидетельствует,

что в основном в загорании леса
повинны некоторые отделения сов-

хозов «Сланцевский» и «Аврора».
Так, 14 июня в районе деревень
Кондуши и Загривье возникло че-

тыре пожара. Неподалеку от де-

ревни Кондуши в двух местах бы-
ла подожжена высохшая трава на

месте выпаса скота. Огонь быстро
распространился, охватив площадь

БЕРЕГИТЕ
СОКРОВИЩЕ

набыла  выслана лесная охрана

машине лесхоза.

Лесной пожар был обнаружен
на территории совхоза «Аврора»,
на границе с кварталом 98. Огонь
охватил площадь около 4-х гекта-
ров и продвигался к государствен-

ному лесу. На месте пожара на-
ходился пастух А. О. Тырва, ко-
торый спомойно взирал на гибель-
ную работу огня, так как выпол-
нял специальное задание главного

агронома совхоза. Ему надлежало
сжечь сухостойный лес, обработан-
ный арборицидами и предназна-
ченный для раскорчевки. «Свое-
временность» проведения та-

кого хозяйственного мероприя-
тия подтвердила и председатель

Ношосельюкого сельсовета т. Весе-
гаова, добывавшая на месте по-
жара.

На пастуха А. О. Тырва Вышат-
ским лесничеством составлен акт о

нарушении правил пожарной безо-
пасности в лесу.

Руководители совхозов «Слан-
цевский» и «Аврора» игнорируют
решение исполкома Сланцевского
горсовета от 18 апреля с. г., сог-

ласно которому проведение сель-

хозпалов в пожароопасный сезон
категорически запрещается.

Охрана леса от пожаров — де-

вкпш

НАГРАДЫ ОТЛИЧНИКАМ
ГРАЖДАНСКОЙ ОБОРОНЫ

По приказу начальника

гражданской обороны РСФСР
за отличное выполнение своих

обязанностей и активное уча-

стие в проведении мероприя-

тий,  направленных на укреп-

ление гражданской обороны

СССР, 16 отличников граж-

данской обороны нашего горо-

да и района награжены на-

грудным знаком      «Отличник

гражданской  обороны    СССР»
второй степени.

20 июня в торжественной
обстановке были вручены пер-

вые шесть знаков. Их получи-

ли Л. П. Григорьев, Б. 3. Брод-
ский, Л. Д. Николаева, Т. С
Стражева, Г. И. Ульянов и

П. Д. Худяков.

ЗЕЛЕНОЕ
ства Геннадий Сфицев создал для
вас максимум удобств. Освежите
разгоряченные лица холодной реч-
ной водой, попейте, покурите, си-

дя на скамейке у столика. И обра-
тите, пожалуйста, внимание на

призыв: «Берегите лес от пожара!».

Подобные уголки отдыха обору-
дованы лесничествами в разных

местах, что по возможности ис-
ключит печальные случаи возник-

новения лесных пожаров от бро-
шенной горящей спички или непо-

тушенного  окурка.

Граждане! Находясь в лесу,

будьте осторожны с огнем. Соблю-
дайте правила пожарной безопас-
ности! Выбирайте для костров

подходящее место, где грунт мож-

но освободить от горючего хлама.
Не уходите от костра, не затушив

его полностью. Выполняйте требо-
вания лесной охраны о соблюде-
нии правил пожарной безопасно-
сти. Обнаружив пожар в лесу,
примите меры к его тушению. Ес-
ли сами не сможете погасить, сооб-
щите о нем леоной охране или в

ближайший сельсовет.

И нам хочется закончить  наше
обращение о бережном отношении
к лесу вот этими строками из сти-
хотворения:

«Храни его, как собственное
сердце,

Люби, как друга верного,
наш лес».

К. ЖИЛЬЦОВА,ьн
инженер по охране и защите. ,

леса Сланцевского лесхоза.
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школы. Поездку им помог ор-

ганизовать член родительского

комитета тов. Новиков.

Учащиеся начальных клас-

сов первой школы совершили

поездку на теплоходе «Сланцы»
в Кривую Луку. Путешествие
по Плюссе доставило им нема-

лое удовольствие. Дети загора-

ли, играли, вдыхали аромат

полевых цветов.

Учащихся восьмой школы

теплоход доставил в Нарву.
Там они посетили   музей, по-

бывали в крепости, познакоми-

лись с достопримечательностя-

ми города.

Из школы № 1 1 свыше 500
учащихся приняли участие в

экскурсии по Плюссе.

Понравились путешествия по

голубым дорогам учащимся

третьей, пятой, девятой и дру-

гих школ  города.

Совершили экскурсии

на теплоходе и коллекти-

вы наших предприятий и

организаций. В эти дни много

заявок на поездку      вверх по

Плюссе поступило от комбина-
та «Стройдеталь» и лесоком-

бината. Совершат путешествия

на теплоходе работники Слан-
цевской «Сельхозтехники»,
конторы связи, а также ряда

других предприятий города.

Кроме экскурсионных поез-

док, на теплоходе можно со-

вершить  вечернюю прогулку.

В связи с этим у автора

этой заметки просьба ко всем

руководителям предприятий, к

профсоюзным и комсомольским

организациям — шире исполь-

зуйте услуги нашей пристани.

Можно совершать прогулки на

теплоходе с высадкой на берег.

Теплоходом Сланцевской
пристани можно поехать в

Усть-Нарву, на пляж Финско-
го залива. По пятницам, суб-
ботам, воскресеньям и поне-

дельникам отправление из

Сланцев в 7 и 15 часов 30
минут, из Нарвы — в 9 часов

30 минут и   в  18 часов.

В остальные дни недели —

вторник, среду и четверг —

теплоходы Сланцевской при-

стани предоставляются пред-

приятиям по заявкам.

В Нарве к пристани ходят

автобусы. Стало быть, можно

ехать с пересадкой на теплохо-

дах Ивангородской пристани

(от крепости), отправление

ежедневно в 9, 11, 17 часов.

Из Усть-Нарвы теплоход от-

правляется в 10, 12, 18 ча-

сов. Дополнительно из Иванго-
рода по субботам и воскре-

сеньям теплоход к вашим ус-

лугам в 10 и 12 часов, из

Усть-Нарвы — в 16 часов.

Товарищи            сланцевчане,

пользуйтесь услугами водного

транспорта! Самый лучший
отдых — на берегах нашей

Плюссы.

А. КИРПИЧНИКОВА,
начальник причала

Сланцевской   пристани.

УКАЗ ПРЕЗИДИУМА
ВЕРХОВНОГО СОВЕТА

РСФСР

О СОЗЫВЕ
ВЕРХОВНОГО  СОВЕТА

РСФСР

Президиум ̂ Верховного Со-
вета РСФСР постановляет:

Созвать третью сессию

Верховного Совета Россий-
ской Советской Федератив-
ной Социалистической Рес-
публики седьмого созыва

17 июля 1968 года в гор.

Москве.

Председатель Президиума
Верховного  Совета

РСФСР
М. ЯСНОВ

Секретарь  Президиума
Верховного  Совета

РСФСР
X. ПЕШКОВ

Москва, 21 июня 1968 года.

КРАСНОЕ ЗНАМЯ-

«Космос-228» —

в полете

21 июня 1968 грда в Со-
ветском Союзе произведен

очередной запуск искусст-
венного спутника Земли
«Космос-228». На борту
спутника установлена науч-

ная аппаратура, предназна-

ченная для продолжения

исследований космического

пространства в соответствии

с программой, объявленной
ТАСС 16 марта 1962 года.

Кроме научной аппарату-

ры, на спутнике имеются:

радиопередатчик, работаю-
щий на частоте 19,995 мега-

герц, радиосистема для точ-

ного измерения элементов

орбиты, радиотелеметриче-
ская система для передачи

на Землю данных о работе
приборов и научной аппара-

туры.

Установленная на спутни-

ке аппаратура работает нор-

мально.

На другом берегу

Группа туристов стоит на

берегу большого горного

озера. Местный житель объ-
ясняет туристам:

—     Если отсюда виден

противоположный берег, это

значит, что скоро пойдет

дождь.

—  А если берег не виден?
—  Это значит, что дождь

уже идет.

ТОРЖЕСТВЕННЫЙ, ра-

достный день был 21
нюня у тружеников нашей
области. В Смольном со-

стоялось совещание передо-
виков сельского хозяйства,
иа котором области были
вручены переходящее Крас-
ное знамя Совета Минист-
ров СССР и ВЦСПС и де-
нежная премия 25 тысяч

рублей.
Совещание открыл секре-

тарь Ленинградского обкома
КПСС Г. В. Романов.

С большим подъемом в

почетный президиум участ-

ники собрания избрали По-
литбюро Центрального Ко-
митета КПСС.

Слово предоставляется

министру сельского хозяйст-
ва РСФСР Л. Я. Флоренть-

еву.

Ленинградская область —

одна из победительниц во

Всесоюзном социалистиче-

ском соревновании в сель-

ском хозяйстве в 1967 —

юбилейном году Советской
власти. Тов. Флорентьев
сердечно поздравил труже-

ников сельского хозяйства и

всех трудящихся нашей об-
ласти с высокой наградой.

По поручению правитель-

ства и ВЦСПС тов. Фло-
рентьев вручил области пе-

реходящее Красное знамя.

Под бурные аплодисменты

его приняли секретарь Об-
кома КПСС Г. В. Романов,
первый заместитель предсе-

дателя Исполкома Област-
ного Совета М. А. Таиров,
группа передовиков сельско-

го хозяйства.
Продолжая свою речь,

Л. Я. Флорентьев остано-

вился на достижениях тру-

жеников села области, отме-

тив, в частности, что она за-

няла в прошлом году первое

место в стране по молочной
продуктивности скота.

Это" результат самоотвер-

женного труда работников
сельского хозяйства, боль-
шой помощи им партии и

правительства. Постановле-
ние Совета Министров СССР
о дальнейшей интенсифика-
ции сельского хозяйства Ле-
нинградской области оратор

охарактеризовал как важ-

нейший документ, определя-

ющий пути подъема сель-

скохозяйственного производ-
ства. Отметив укрепление

экономики совхозов и колхо-
зов, рост культуры и быта
на селе, министр обратил
внимание участников сове-
щания на ряд нерешенных

вопросов. В Ленинградской
области есть хозяйства, где

низка культура земледелия,

невысоки урожаи. Использу-
ются далеко не все возмож-
ности улучшения кормовых

угодий, мелиорации земель.
Есть недостатки в развитии

животноводства.
Министр выразил уверен-

ность в том, что труженики

сельского хозяйства Ленин-
градской области добьются
новых успехов в социалисти-

ческом соревновании.

На совещании выступили

начальник Лужского произ-
водственного управления

В. М. Гребнев, птичница
Ленинградской птицефабри-
ки Ломоносовского района
М. Б. Байкова, директор

совхоза         «Гражданский»
Приозерского района И. П.
Титов, бригадир совхоза

имени Тельмана Тосненско-
го района Т. П. Моисеева,
секретарь Кингисеппского
райкома партии Г. А. Поси-
беев и другие. Они выража-
ли горячую благодарность
партии и правительству за

высокую награду, с гордо-
стью говорили об успехах

своих хозяйств, районов,
рассказывали о недостатках,

намечали пути их преодоле-

ния.

От имени ленинградцев

тепло поздравил собравших-
ся с победой в соревновании

первый заместитель предсе-

дателя Исполкома Ленин-
градского городского Совета
Г. В. Кочкин.

Первый заместитель пред-

седателя Исполкома Обла-
стного Совета М. А. Таиров
выразил сердечную благо-
дарность партии и прави-

тельству за высокую оценку

успехов тружеников сельско-

го хозяйства Ленинградской
области.

Мы можем выполнить со-

циалистические обязательст-

ва с превышением и досроч-

но, сказал тов. Таиров. Но

для этого нужна большая,
повседневная и напряженная

работа всех тружеников се-

ла.

Участники совещания еди-

ногласно приняли обраще-

ние ко Всей труженикам

сельского хозяйства области.
В работе совещания при-

няли участие секретари Ле-

нинградского обкома КПСС
В. И. Кокушкин и В. И. Иг-
натов.

(ЛенТАСС)

Зам. редактора

В. С. МЕЛЬНИКОВ

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ

МОСКВА

ВТОРНИК, 25 ИЮНЯ

10.00 — Программа пере-

дач. 10.05 — Теленовости.
10.15 — Для школьников:

«Жаконя и мороженое» (из
Ленинграда). 10.45 — Для
Школьников: «Телеагентство
«Пионерия». 11.15 — 14.25 —

Ф. Кнорре — «Твоя большая
. судьба».          Телеспектакль.

17.00 — Программа . пере-

дач. 17.05 — Теленовости.
17.15 !— «В мастерской зас-

луженного            художника

РСФСР Ю. Боско»; 17.45 —

Для детей: «Хочу все

знать». Киножурнал. 18.00 —

Для малышей: «Легенда о

Павлике». Телеспектакль.
18.30 — «Стандартизация и

прогресс»: «Проблема на-

дежности изделий». 19.00 —

У. Сароян — «В горах мое

сердце». Телеспектакль (из
Ленинграда). 20.15 — Музы-
кальный антракт. 20.30 —

«Время». 21.15 — «Тебе,
юность!»: «В жизни всегда

есть место подвигу». 22.00 —

Музыка Бетховена. 23.15 —

«Только факты». 23.30 —

23.45 — «На первенство Ев-
ропы по тяжелой атлетике».

Дневник соревнований (из
Ленинграда).

ПОКАЗЫВАЕТ
ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 25 ИЮНЯ

16.25 — Киножурнал. 16.35
—  «Беззащитное существо».

Художественный телефильм.
18.00 — Для малышей: «Ле-
генда о Павлике». Телеспек-
такль. 18.30 — «Спорт за

неделю». 19.00 — «Детский
экран»: «Карлсон приходит

на помощь». Телеспектакль
(повторение). 19.40 — «Ку-
да пойти учиться?»: «Тал-
линский строительно-меха-

нический техникум». 20.05 —

«Кино и время»: «Творчест-
во Симоны Синьоре».   21.05
—   НБ! 21.30 — «Актуаль-
ная камера». 22.00 — Узбек-
ский телефильм «Девушки
из Зеравшана».  22.30 —23.45
—    Передача на финском
языке.

СРЕДА, 26 ИЮНЯ

16.00 — Вечерняя про-

грамма. 16.05 — «Аптекар-
ша». 17.15 — «Синий вечер».

Концерт участников художе-

ственной самодеятельности
(из Пятигорска). 18.00 —

Для школьников: «Смехо-
трон» (из Калининграда).
18.30 — Фильм узбекского
телевидения         «Поколение
служит людям». 18.55 —

Узбекский художественный
фильм «В 26-го не стре-

лять». 22.15 — «Актуальная
камера». 22.50 — 23.50 —

«Курс Зюйд-зюйд-ост».

КИНО

ДВОРЕЦ       КУЛЬТУРЫ.
25 июня — художественный
Кинофильм «Гадюка». Нача-
ло в 17, 19, 21 час. 26 июня

— художественный кино-

фильм «Звезда». Начало в

17; 19, 21 час. 27 июня —

новый художественный ки-
нофильм «Седьмой спутник».

Начало в 17, 19 час. Бал вы-

пускников школы № 2
«Здравствуй, в жизнь боль-
шая, большая дорога!». На-
чало в 20 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОР-
НЯКОВ. 25 июия — новый
итальянский художествен-

ный  кинофильм   «Затворни-

ки альтоны».  Начало в   17 г

19, 21 час.

КИНОТЕАТР       «ТРУД».
25 июня — художественный
кинофильм «Мастер-палач»,
Начало в 12, 14, 16, 18, 20 г

22 часа. 26 июня — художе-

ственный кинофильм «Ма-!
стер-палач». Начало в 12 г

14, 16, 18, 20, 22 часа.

КЛУБ        СТРОИТЕЛЕЙ.
25 июня — художественный
кинофильм «Веселые рас-

плюевские дни». Начало
18, 20 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 26
июня — художественный ки-

нофильм «Гадюка». Начало
в 19, 21 час. Для детей ху-

дожественный кинофильм
«До свидания, мальчики».

Начало в 17 часов.

ЛБНИНГРАДОКИЙ ОРДЕНА ЛЕНИНА
И ОРДЕНА ТРУДОВОГО .КРАСНОГО ЗНАМЕНИ

ГОРНЫЙ ИНСТИТУТ ИМЕНИ Г. 1В. ПЛЕХАНОВА
ОБЪЯВЛЯЕТ    НАБОР    СТУДЕНТОВ

НА ПЕРВЫЙ КУРС

Сланцевского общетехнического факультета
иа специальности:

.1. Технология и комплексная механизация понэем-

ной .равработш мейщромодений полезных ископаемых;
2.  Технология и комплексная механизации отюрытой

разработпии  меютарожиеннй полезных ишопаемых;
3.  Строительство шщземных сооружений и шахт;

4.   Горные машины и комплексы;
5.  Электрификация и яшоматизацня горных работ;
6.   Экономика и юршнизация горной промышленно-

сти.

(Прием докумешгвдв произвощиггсн до 20 'дагуста.
Приемные экзамены — с 25 августа по 510 сентября

1968 пода.

.Поступающие в институт сдают эшамены по мате-
адаттике . (письменно и устаю), физике .(устно), русскому
языку и литераггуре (сочинение). В|се желающие посггу-
гаить в институт подают на имя ректора слещующяе до-

«ументы:

1.  Заявление;                  ч

2.  Документ о среднем образовании (в подлиннике);
3.   Хараигериотику с места работы или из школы

(заверенную пощпиоями руководитешн уяреакщения и
рувдводнтеяя партийной, комюомшьшой или профсоюз-
ной организаций и пеяатью упреждения);

4. Медицинскую шращку   (форма 286);
5. Пять фотокарточек (снимки без головного убора

размером 3x4 см).
По вопросам подачи заявлений о|бращатьая в де-

канат Сланцешюшго об'щетехничвсного факультета ЛГИ
по адресу: г. Сланцы, ул. Ломоносова, дом № 12, с 9
до .13 и с 18 до 20 .чашв.

Оправки по телефону № 401.

ВНИМАНИЮ ДИРЕКТОРОВ совхозов,
ГРАЖДАН, ИМЕЮЩИХ СКОТ

Кингисеппский эксплуатационио-техниче-

ский узел связи устанавливает опоры на линиях

связи, пропитанные ядовитым веществом

«Уралит».
Пасти скот под линиями связи запре-

щается.

**

1

)
Коллектив участка СМУ «Облгазспецмонтаж» с при-

скорбием извещает о преждевременной кончине началь-

ника участив
СЕРГЕЕВА Павла Михайловича

-и выражгаевг соболезнование семье и рощсгшенникам по-
ионнош. .

Газета выходит
пять раз в неделю.
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